

夏間近！ 町民プールを開きます

いよいよ、まぶしい太陽の日差しが目にも染みる季節になってきました。夏も近づき、プールを利用される方々も多くなっていくことと思います。

本年度は、町民プールを7月12日（日）から開放します。

初めて町民プールを利用される方のために、利用方法などを次の通り紹介いたします。

- 1 開放期間は？**
7月12日から8月23日までとなります。7月25日から8月23日まででは連日開放、その他の期間は、土日のみの開放となります。なお気温や水質によっては、休館とする日もありますのでご了承ください。
- 2 開放時間は？**
9時から16時30分までです。
- 3 利用料は？**
1回につき一般が200円、中学生以下が100円です。

4 利用方法は？
町民プール玄関の窓口で利用申請書を記入し、利用料を納めてください。

5 注意すること
泥酔者や付添人のいない6歳以下の子どもは利用できません。

泳ぐ前にはシャワーを浴び、体の汚れをよく落とすしてください。

利用後は必ず目洗い、うがいをし、シャワーを浴びてください。

タオル、水着の貸し借りや共有は行わないでください。

なおプール利用の際は、プールを原因とする感染症を予防するため、特に右記の注意事項の徹底をよろしくお願ひします。

みんながプールを気持ちよく利用できるよう、正しく清潔に利用しましょう。



ノーザン・デヴィル・バッツのメンバー

クラブ紹介 ノーザン・デヴィル・バッツ

町民と町内出身者を中心に構成する軟式野球チーム「ノーザン・デヴィル・バッツ」(三浦勢喜監督、選手登録26人)が今年の3月に結成されました。

チームは県野球協会西磐井郡(一般)に登録しています。初戦となった県民大会が5月17日、一関市花泉町総合運動公園野球場で開催されました。県大会優勝経験のある強豪チーム「日本端子」と対戦し、相手チームに引けを取らない試合を展開。惜しくも敗

れたものの、次の大会への期待と一層の団結が深まった試合でした。

今後は練習を一層重ね、県大会を目指して頑張っていきたいと思います。また子どもたちへの指導をしながら、野球を通して心身共に健康な人材育成を目指していきます。

チームでは一緒に野球を楽しむ選手と、選手を支えてくれるマネージャーを募集しています。興味のある方はお問い合わせください。

◎問い合わせ先
教育委員会・菊地
☎46 5576

「親子硬式テニス教室」募集!

期日…7月3日、10日、17日、24日(金)
時間…19:00~20:30
場所…町営テニスコート 参加料…親子で500円
備考…子ども、大人用ラケットお貸しします。
主催…町テニス協会・町公民館
申込期限…6月26日(金)
申し込み・問い合わせ先…町公民館 ☎46-2010

「町民プール監視員」募集!

教育委員会では、町民プールの開放に当たり、利用者の安全確保のため監視員を募集します。募集内容は次の通りです。

◎雇用期間…7月12日(日)~8月23日(日)
◎勤務時間…8:30~17:00
◎勤務場所…平泉町民プール(平泉町平泉字倉町25番地4)
◎業務内容…施設内の監視業務

◎募集人数…6人
◎賃金…日額5,650円
◎応募資格…高校生以上
◎申し込み方法
6月25日(木)までに履歴書を添えて教育委員会まで提出してください。なお定員になり次第、募集を締め切ります。
◎申し込み・問い合わせ先…教育委員会 ☎46-5576

長島小学校

楽しかった校外学習
1年生は木工芸館へ、3年生は平泉町内(高館義経堂・町公民館・役場・町立図書館)への見学学習がありました。

1年生は、ツバキヤツツジ、アジサイの芽、山の緑色の違い、虫やカエル、水が鏡のように光った田んぼ、タケノコが帰りに、はびつくりするほど伸びていたこと等々を見つけたながら

元気いっぱい歩き、自然を満喫してきました。

3年生は社会科の一環として町内見学をしました。高館では、長島を眺めながら義経や弁慶の姿を想像しました。町公民館や役場、図書館ではそれぞれ何を学ぶ所か説明を聞きながら、教室ではよく分からなかったことを知ることができました。

子どもたちにとって、校外学習は新鮮で、思い出深く、楽しいものです。



見学学習で役場議場を見学する3年生

平泉小学校

頑張ってるよ1年生
平成21年度の本校は、51人の新入生を迎えて児童311人教職員26人でスタートしました。

始業式・入学式以来、1カ月以上が過ぎましたが、どの学年も、一つ一つの行事をこなしながら新学年として力を着々と付け、充実した学校生活を送っています。

特に1年生は5月に入り、日に日にたくましくなって

います。4月は「規則正しい生活を送りましょう」、5月は「運動会に向け、目当てに向かつて協力しながら生活しましょう」の生活目標の下、元気なあいさつ・



運動会に向けた練習に励む1年生

返事、廊下歩行、学習準備、整理整頓などたくさんのごまごまできるようになっていきます。1日何時間もの運動会練習も頑張り抜いていました。6月はプールも始まり、水泳学習でも、さらに力を付けることでしょうか。

教育目標 進んで勉強する子ども 明るく素直な子ども 丈夫でたくましい子ども へ向かつて確実に前進していきます。35日背負ってきたランドセルがそれを教えてくれています。

平泉中学校

6月は学習でも部活動でもまとめの時期です
運動部は今までの部活動の総決算となる一関地方中学校総合体育大会が6月20日(土)から22日(月)まで、次の各会場で開催されます。野球部は10日(水)の抽選会にて会場が決まります。



クリーンキャンペーンの様子

- バスケットボール
 - 一関中・桜町中
 - バレーボール
 - 一関総合体育館
 - ソフトテニス
 - 一関運動公園テニスコート
 - 卓球
 - 東山総合体育館
- また6月29日(月)、30日(火)の2日間は4月からの学習のまとめとして、9教科の定期テストが実施されます。中総体後、1週間後の実施となりますので、学習と部活動を両立させながら、自分の力を精一杯発揮することを期待しています。
- その他の予定**
- 12日(金) 漢字検定
 - 18日(木) 中総体壮行式公開
 - 22日(月)、23日(火) 中総体代休
 - 26日(金) 町青少年劇場
 - 27日(土)、28日(日) 地区吹奏楽コンクール
- バドミントン
 - 千厩体育館・千厩武道館
 - サッカー
 - 東山総合運動公園
 - 柔道
 - 一関市武道館